



EXPOSICIÓN EN EL DA2 DE LOS ALUMNOS DE BELLAS ARTES

El DA2 renueva su oferta expositiva con los trabajos de Fin de Grado de 25 alumnos de la Facultad de Bellas Artes. Esta muestra, que se podrá visitar hasta el próximo 24 de noviembre, está compuesta por una selección de los trabajos Fin de Grado de 25 alumnos de la Facultad y que abarca todas las disciplinas de la Facultad: escultura, ilustración, pintura, audiovisuales, diseño, fotografía y grabado.



Presentación ayer de la exposición. :: LAYA